
（答弁者：山本副町長） 

ご質問にお答えします。 

ご指摘のとおり、当町の65歳以上の高齢化率は原子力発電所事故前

より上昇している状況であり、高齢者の方でも安心して暮らせる社会

とするためには若者の移住推進は重要なものと考えております。 

町では、浜通り地区をロケ地としたドラマの撮影に協力し、町の魅

力について若者をはじめとした様々な人へ情報発信をしております。 

また、ご提案がありましたCMについては、昨年度と今年度は「地

域おこし協力隊」が「なみえ創成中学校」のご協力をいただき「ふく

しまふるさとCM大賞」に作品を出展しております。現時点では、福

島県内のみのCM放映となっておりますが、全国規模への拡大なども

含めて情報発信に関する手法について総合的に検討を進めて参りま

す。 

施設については、現在浪江駅周辺において駅前交流施設や商業施

設、芝生広場等の整備を進めております。これらの施設の整備にあた

っては頂いたご意見も踏まえ、若者に魅力があるような施設を作りた

いと考えております。 

それ以外にも浪江町の自然を利用したアクティビティやeスポーツ

スタジアムなど、若者が浪江町に来たくなるような施設について町内

に誘致できるよう努めて参ります。 

 


